

Voces

'Metro' pregunta:
¿Seguirás mañana la lotería en directo?



Sonia, 37 años, seguros: "Es tradición en casa seguirla todos los años por la tele. ¡A ver si éste toca...!".



Ángeles, 38 años, seguros: "No, porque me voy a pasar el día fuera, pero estaré pendiente por si cae algo".



Raúl, 43 años, seguros: "No directamente, pero tendré como música de fondo la radio. Es el comienzo de la Navidad".

La bata blanca



Luchy Núñez
Periodista

Los médicos no son infalibles y, si se mira bien, tampoco tienen por qué ser estrictos cumplidores de la ley. La legalidad, a veces, puede plantearles un gravísimo problema ético, como es el caso del médico europeo que ejerce su profesión en un país donde la ablación del clítoris es obligatoria. O, por el contrario, ceñirse estrictamente a una ley que, en principio, se puede tildar de moral, también puede plantearle personalísimas dudas deontológicas. Por ejemplo, en los países donde se penaliza el aborto clínico y el médico cree, en conciencia, que debe practicarlo.

Recordemos a la niña nicaragüense de nueve años que fue violada por otro menor en los maizales donde ambos trabajaban y quedó embarazada con peligro de su vida. La intervención se practicó en otro país, porque en el suyo los obispos anatemizaron a los padres de la niña y, por si fuera poco, los médicos eran estrictos cumplidores de la ley. El ejercicio de la medicina sólo es concebible desde el podio de la conciencia, el estrado de la sabiduría y la aureola de la reputación.

"El honor, esa palabra que ya nadie nombra"

¿Qué opinas?
redaccion@corano.es

Aún así, hemos de reconocer que no es lo mismo un médico jugando al parchis que un médico con la investidura de la bata blanca. Ésta proporciona seguridad, confianza y sosiego. Pero, sobre todo, debe proporcionar la íntima conformidad de que estamos en buenas manos.

Ignoro si el tal Carlos Morín y sus secuaces son culpables de los delitos que se les imputan. Que diriman los jueces. Pero verlo avanzar ante las cámaras, utilizando la bata blanca, a modo de chupa, para ocultar unas veces la cara y otras las manos esposadas, me trastornó. Ese tipo estaba profanando la sacralidad de miles de médicos que creen en su código deontológico y que no olvidan su juramento hipocrático, aunque en ocasiones tengan que abrirse camino a través de oscuras y poderosísimas presiones sociales. Si ese tipo es culpable, deberían degradarle como se degradaba a los militares en las películas del Oeste. Se les rasgaba el uniforme ante el batallón y los tachaban con un aspa de pintura amarilla. No merecían seguir al lado de los que salvaguardaban su propio honor, pese a las dificultades. El honor, esa palabra que ya nadie nombra y que tanto bien les habría hecho escucharla de vez en cuando a ese tal Carlos Morín y a sus secuaces.

- ↑ Ignoro si el tal Carlos Morín y sus secuaces son culpables de los delitos que se les imputan.
- ↓ La legalidad puede plantearles, a veces, un gravísimo problema ético.

Buena televisión

Ocio. Es media mañana y todavía suenan en mi cabeza los acordes de las canciones que me fueron envolviendo anoche, a medida que iba transcurriendo el "delicioso", programa con que nos deleitó La Primera de TV. Comencé a verlo tras hacer el zapping de rigor, y me quedé, ... y me sentí bien, y me envolvió, y me gustó, y me entretuvo, y me emocionó, y me hizo cantar, y redescubrí a Miguel Bosé, y me dio optimismo verle en su plenitud con sus maravillosos 50 años, y me ha hecho levantarme contenta... y sigo tarareando, ¡ah!, y me alegra comprobar que aún se pueden hacer buenos programas de televisión.

YOLANDA DEL POZO

La polémica de la caza

ECOLOGÍA. Voy a tratar de explicarlo de una manera sencilla para que se entienda. Los montes españoles gozan de una gran biodiversidad, pero a su vez están fuertemente antropizados. Alcanzar el equilibrio de una manera natural es prácticamente imposible. Los ingenieros de Montes y otros profesionales llevamos gestionando los montes desde hace más de un siglo. Cada año, sobra un excedente (que se tiene que eliminar de una forma u otra), y para mantener la biodiversidad y el equilibrio, tanto los montes privados como los públicos permiten la caza, entre otras cosas para obtener un rendimiento económico y en principio reinvertirlo en los montes, a los que se destina muy poco dinero para su

"¿Vamos a permitir que la SGAE nos considere a todos delincuentes, sólo por vivir la vida de forma tecnológica?"

Pedro Pérez

mantenimiento. No soy cazador, pero entiendo por cazador una persona que cumple las normas y caza en los lugares establecidos (no usa venenos, no caza de una manera furtiva, etc), al igual que una persona que conduce a 200 km/h y en sentido contrario no es un conductor. ¿Entendido? Es muy fácil criticar el trabajo de los demás cuando no se tiene ni idea. Pasear habitualmente por el monte no significa conocer la dinámica de un ecosistema y su funcionamiento.

ALEJANDRO G.M.

Segunda vuelta electoral

POLÍTICA. A medida que se acercan las elecciones generales, se acrecientan las quejas de los ciudadanos y se acentúa el poder de los partidos minoritarios y nacionalistas. Se hacen pactos por aquí y por allá. Y todos a la gresca, cada uno tirando por su lado. Cuando

realmente les interesa sacar algo en el Parlamento, se ponen de acuerdo. Pero lo ideal sería que hiciesen como en otros países: elecciones con segunda vuelta. Ahí queda sólo un ganador: es el más votado y el que gobierna. No hay discusión ni pataleo posible. Me pregunto si se necesita resucitar a los grandes sabios de Grecia para modificar la Ley Electoral en ese sentido. Creo que todos saldriamos ganando.

MARÍA TERESA PÉREZ

Ataque y ensañamiento

POLÍTICA. El viernes 14 de este mes, saltaba de indignación en mi butaca al ver con que saña, odio, crueldad y falta de respeto atacaban los indeseables periodistas de ¿Dónde estás corazón? a Isabel Pantoja, sobre todo Jesús Mariñas, que estuvo grosero y maleducado. No tienen conciencia, son un atajo de sinvergüenzas que serían capaces de vender a su propia madre por dinero. ¿Aquí está todo permitido? ¿Se puede atacar de esta manera a una persona sin que nadie pueda evitarlo? ¿Ellos tienen derecho a ese ensañamiento? ¿Y los derechos de ella, quién los protege?

JOSEFA MATOSAS

Quejas en la Administración

SOCIEDAD. Entiendo que cuando un organismo oficial dispone de Hojas de Quejas y Sugerencias es para que, una vez leídas por los responsables, pongan ellos los medios necesarios para mejorar el servicio. Así lo entiendo yo, pero veo que los responsables de la

La carta del día

Reciclaje

ECOLOGÍA. Hola, soy un niño de nueve años y aunque no lo creáis soy ecologista. He escrito esto porque me gustaría que reciclárais y que cuidárais el medioambiente. Por ejemplo, compartir el coche para ir a trabajar, utilizar el transporte público... A mucha gente le importa más su coche que una abeja; pero mientras el coche produce CO₂ la abeja hace miel. Sin ellas no habría polinización y no tendríamos oxígeno. Además, podría participar en la aparición de una planta medicinal que salvaría la vida a muchas personas. En cambio, el CO₂ del coche hace que aumente el efecto invernadero y por eso se derrite el hielo en la Antártida. Ya hay muchos osos polares que han muerto por ello al derretirse el hielo que hababan. Por muy insignificante que sea un animal, puede realizar una acción vital en la Naturaleza y tenemos que empezar a cuidarla ya.

CHEMA

dependencia de Legalizaciones del Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación no piensa así. ¿Cómo es posible que dejen de dar números a las nueve de la mañana y sólo permitan el acceso a la gente de fuera de Madrid? ¿Cómo nos tienen una hora y media a la intemperie? Llevo ya dos reclamaciones, pero no tengo respuesta. Vergonzoso.

JUAN RUIZ

Hipermetropía

por Asier y Javier



COMUNICACIÓN RADIAL DE NOTICIAS
Administrador: V. Cuevas.
Director general: Javier Delgado.
Directora: Cristina Vives.
Redactores: Jose de Abajo y Antonio Ortiz.
Editora gráfica: Prado S. Velázquez.

METRO NEWS, S.L.
Director General
Alberto Díaz García.

Contactémos:
redaccion@corano.es
comunicacion@metrospain.com
marketing@metrospain.com

Director Comercial:
Irene Marín.

Director Financiero:
Javier Vieta Borés.

Director de Marketing:
José Manuel Cosío

Director de Distribución:
Kenny Otero.

Responsable de Comunicación:
Cristina Puerta

Directores de Publicidad:
Marcos Azcona (Madrid).

Manuela Lacosta (Catalunya).

Jefes de Publicidad:
Antonio Corredor (Sevilla).

Emilio González (Galicia).

Aída Hernández (Aragón).

Jefe de Distribución:
Jesús Alba

Metro Directo es un periódico independiente y gratuito, distribuido de lunes a viernes, editado por Metro News, S.L., filial de Metro International, S.A. Prohibida su reproducción total o parcial. © Metro News, S.L.

año 3 número 669

Impreso en Integral Press S.A. y en Calprint S.L.
Dep. Legal: TO-1290-2001.
ISSN: 1578-3863

Metro es el periódico global de mayor alcance mundial en cuanto a lectores. Más de 21 millones de personas leen a diario alguna de las 71 ediciones que se publican en más de 100 ciudades de 21 países en 18 idiomas. Metro no tiene ningún tipo de vinculación política o religiosa y sus ingresos proceden exclusivamente de la venta de espacios publicitarios y de la publicación de anuncios clasificados. www.metro.lu / www.metropoint.com

Tirada controlada por P.G.D. (Información y Control de Publicaciones)

